

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

aufgrund der Corona-Infektion und den damit verbundenen Hygiene- und Abstandsregeln kann der Weihnachtsbasar unserer Schule in diesem Jahr leider nicht stattfinden.

Trotzdem können Sie auch in diesem Jahr wieder ein paar schöne weihnachtliche Dekorationsstücke bei und von uns erwerben. Alternativ zum Einkauf auf unserem Weihnachtsbasar bieten wir Ihnen in diesem Jahr unsere Produkte über den beiliegenden „Weihnachts-Katalog“ an.

In den linken Spalten sind die herstellenden Klassen, die jeweiligen Produkte, sowie der Preis vermerkt. In der rechten Spalte können Sie die jeweils von Ihnen gewünschte Stückzahl vermerken. Gerne können Sie den Bestellzettel auch an weitere Familienangehörige (Oma, Tante, usw.) weitergeben. Ein Exemplar zum Ansehen und Ausdrucken finden Sie auch auf unserer Homepage.

Den ausgefüllten und unterschriebenen Bestellzettel mit dem entsprechenden Geldbetrag (!!!) geben Sie bitte bis spätestens zum Mittwoch, den 7.10.2020 wieder bei Ihrem jeweiligen Klassenteam ab. Wir können nur Bestellungen berücksichtigen, bei denen das Geld bereits beiliegt!

Die bestellten Produkte erhalten Sie dann in der Woche vom 25.– 27. November 2020.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien auch in diesem Jahr eine schöne und besinnliche Weihnachtszeit und vor allem gute Gesundheit! Bleiben Sie gesund!
Herzliche Grüße vom Kollegium der Ernst-Klee-Schule**

